

Les Cubains pourront accéder à Internet à partir d'aujourd'hui à travers les données mobiles



La Havane, 6 décembre (RHC)- Les Cubains pourront accéder à Internet à travers les données mobiles à partir d'aujourd'hui quand l'Entreprise des Télécommunications de Cuba, ETECSA, commercialisera quatre paquets pour la navigation.

Dans des déclarations au programme La Table Ronde, de la télévision cubaine, des autorités de ce secteur ont expliqué que le processus sera appliqué de façon graduelle et que la navigation sera seulement disponible pour des dispositifs avec la technologie 3-G et qui aient utilisé le réseau de données avant le 26 novembre dernier.

Elles ont expliqué qu'il existe déjà trois portails auxquels l'on peut accéder de façon gratuite pour valider le service.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/178303-les-cubains-pourront-acceder-a-internet-a-partir-daujourd'hui-a-travers-les-donnees-mobiles>



Radio Habana Cuba